

令和4（2022）年1月市長臨時記者会見の概要と質疑応答

令和4（2022）年1月13日（木曜日）
午後5時30分～5時41分
柏崎市役所多目的室

1 発表事項

市内での新型コロナウイルス感染症患者（市内209～216例目）の発生について

（主管：防災・原子力課）

1月12日、市内で新型コロナウイルス感染症患者が新たに8名確認されました。

1日の公表数8名は、昨年8月5日・6日・18日に並ぶ過去最多の人数です。

市内209例目は、柏崎市居住の10歳代の男性です。県内感染者の濃厚接触者です。

市内210例目は、柏崎市居住の60歳代で無職の女性です。

市内211例目は、柏崎市居住の50歳代で会社員の男性です。県外への移動歴があります。

市内212例目は、柏崎市居住の10歳代の女性です。

市内213例目は、柏崎市居住の20歳代で医療機関職員の女性です。県内感染者の濃厚接触者です。

市内214例目は、柏崎市居住の10歳代で生徒・女性です。県内感染者の濃厚接触者です。

市内215例目は、柏崎市居住の40歳代で医療機関職員の女性です。県内感染者の濃厚接触者です。

市内216例目は、柏崎市居住の40歳代で会社員の男性です。

県全体でも最多の感染者数が確認されたと承知しています。非常に速い速度で感染者数が増えています。非常に憂慮するところです。

本日発表した生徒・児童が在籍する学校に関して、1月12日から学級閉鎖・学年閉鎖をしている学校があります。

まず、東中学校は1月12日から14日まで当該者のいる学級の学級閉鎖を行っています。本日、1・2年生は給食後に下校としました。

新道小学校は、1月12日から14日まで該当者がいる学年の学年閉鎖を行っています。

鏡が沖中学校の2年生は本日、給食後に下校としました。明日、学級閉鎖を予定している学級があります。

また、1月16日まで、市内全中学校の部活動を休止としました。市立小・中学校で行っている社会体育のための学校開放を少なくとも明日までは休止としています。

2 質疑応答

記者：東中学校・新道小学校それぞれ何名くらい発生したのか。

市長：複数名のところもありますし、単数のところもあります。昨日の部分を含めても、一つの学校で複数名のところもありますがそれほど多い数ではありません。